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Eine Bürgerin erkundigt sich nach dem aktuellen Stand zum Thema Uferweg. Herr Sträter ant-
wortet, dass über dieses Thema im Tagesordnungspunkt 6.1 gesprochen werden kann. Herr Dörr 
fragt, wann letztmalig eine Begehung des gesamten Geländes des Uferweges stattgefunden 
habe. Die anwesende Bürgerin antwortet, dass sie dies persönlich kurz vor Weihnachten ge-
macht habe. Herr Dörr fragt, wann hier der nächste Termin mit Vertretern der Landeshauptstadt 
Potsdam geplant sei. Der Zustand vor Ort sei „katastrophal“ und es müsse gehandelt werden. 
Herr Sträter antwortet, dass es partiell Begehungen gegeben habe. Ob und wann eine komplette 
Begehung stattgefunden habe, wisse er nicht. Die Anfragen dazu aus dem Ortsbeirat an die Ver-
waltung würden zwar beantwortet, aber es sei erkennbar, dass der Ortsbeirat durch seine vielen 
Beschlüsse immer weniger Wirkung erziele. Herr Manteuffel sagt, dass es diese Diskussion 
schon öfter gegeben habe. Das Thema sei durch die Landeshauptstadt Potsdam regelmäßig 
abgebügelt worden. Herr Menzel bietet an, in der nächsten Sitzung des Ortsbeirates ausführlich 
zu diesem Thema zu berichten. Dagegen erhebt sich kein Widerspruch. 
 
Im Anschluss entwickelt sich eine kontroverse Diskussion zur Thematik. Weitere Bürgerfragen 
gibt es nicht. 
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